



3 Pièces

84 m²

Réf. V0059PA0

980 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rue Jouvenet - Hameau Boileau Dans un immeuble récent de bon standing, doté d'un ascenseur et d'un gardien, nous vous proposons au huitième et dernier étage, un appartement d'une surface de 64.5 m² (loi Carrez) et 2 terrasses de 10m² chacune. Il se compose comme suit :- Une belle pièce à vivre- Une cuisine US- Deux chambres- Une salle de douche- Un toilette Cet appartement niché au dessus de la villa Molitor et à deux pas du Hameau Boileau, offre un bel agencement et des extérieurs de plain pied. Les vues sont superbes. Traversant, le soleil et la clarté en font un bien sans défaut. Une cave et ...

Rue Jouvenet - Hameau Boileau In a recent building of good standing, equipped with an elevator and a janitor, we propose to you on the eighth and last floor, an apartment of 64.5 m² (Carrez law) and 2 terraces of 10m² each. It comprises - A beautiful living room - An open-plan kitchen - Two bedrooms - A shower room - One toilet This apartment, nestled above the Villa Molitor and a stone's throw from Hameau Boileau, offers a beautiful layout and single-storey exteriors. The views are superb. The sun and light make this a flawless property. A cellar and parking space complete this property.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

